
番組審議会議事録 

    日時  令和４年１月１２日（水）１０：３０～ 

    場所  萩テレビ（株）会議室 

    出席者 審議委員７名 会社側２名 

 

  議題 

 [１] 会社側の報告等 

    ・今回の審議番組について説明。 

      昨年６月から番組担当となった新人パーソナリティ井上麻衣による 

     「モーニング７７５」放送分を紹介。 

 

  [２] 番組内容の審議 

   次のような意見があった。 

 自分の体験に基づいてイベントの紹介をしていて、分かりやすく、奥深さを感

じた。表現していることがよく見えてくる。 

 師走の大掃除や今年の漢字の「金」について、身近な出来事をタイムリーに紹

介していてよかった。 

 ラジオで食の紹介をしていた。おせちの重箱の表現が目に浮かんでくるようで、

とてもよかった。 

 おもちが喉につかえた時の対処の仕方をていねいに話していた。高齢者にとっ

ては有益な情報である。 

 流れる音楽が最初はとてもついていけないと思っていたが、選曲の意味を説明

してくれたりしてパーソナリティへの親近感が沸いた。 

 話し声が明瞭に聞き取れる。明るい話し方で、口角をあげていてよい。 

 工夫しているのがとても想像できた。萩の情報の伝え方でも周辺のこと等を調

べて話しているのがよい。 

 話題の展開の仕方がよい。一般的なことと個人的なことを織り交ぜていて話し

ていて、工夫が感じられる。 

 番組としてどのような層をターゲットにしているのかが気になった。 

 ていねいな話し方で、とても聞きやすかった。 

 番組で曲が流れるのが多かったような気がした。 

 優しく穏やかな話し方。自分のこともリラックスして話している感じがして好

感が持てた。まだ経験が少ないと聞いたが、今後が楽しみである。 

 プロではないしゃべり方だが、聞きやすいし、市民 MC 的な感じがしてよい。 

 パーソナリティは初めてなのによくこれだけ話せるなと思った。 

 構成もまとまっているし、話題も自分の体験も交えているので、自分もやって



みようという気にさせるところがよい。今後が楽しみである。 

 テンポも声の質もよいので入っていきやすい。 

 体験談が多くてよいと思う。 

 途中から聞いている人にも話題が分かるように、きめ細かく話をしてほしい。 

 9時台ということで、日替わりでの生活に密着した話題が多くてよいと思う。 

 

   

  ＜会社側からの回答＞ 

    

・ モーニング 775のリスナーターゲットとしては、朝の時間帯につき、な

がら聞きのお店の方や主婦層をイメージしている。『生活アラカルト』

のコーナー番組で生活に役立つ身近な情報を日替わりで発信している。 

 

[３] その他の意見 

 

 市の広報番組「情報ウェーブ萩」は、市の情報をリアルタイムで聞くことがこ

とができるので、今後も充実してほしい。 

 

[４] 次回開催について 

 

  次回は、令和４年３月２４日（木）１０：３０～開催。 

審議番組は、昨年１１月からスタートした田口宏孝さんの新番組「お部屋タイ

ム」に決まった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


